

2020 : FIN D'UN VESTIGE DE LA DERNIERE GUERRE



Cette photo représente le soubassement en briques du radar géant construit en 1944 par l'armée allemande à Tagsdorf au lieu-dit Vogelherd.

Ce radar JAGDSCHLOSS possédait une antenne rotative d'une envergure de 24 mètres ! Il était complété par un écran parabolique WURZBURGER RIESE implanté au lieu-dit Bachlastrang et une tourelle WASSERMANN implantée à Obermorschwiller. L'ensemble couvrait l'espace aérien du Rhin supérieur jusqu'aux Alpes. Son nom de code était BAST, abréviation de BASEL et de STRASBOURG. Les données recueillies servaient aux avions de chasse de la LUFTWAFFE, et à la défense anti aérienne des villes allemandes.

Extrait d'un article paru dans le quotidien L'Alsace le 11 août 1980.



Le bâtiment attirait de plus en plus de curieux, malgré la dangerosité des lieux.

Le conseil municipal a donc décidé de le faire démolir.

Il n'y a donc plus de risque d'accident et ... de recours contre le maire, responsable de la sécurité publique.